



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>51 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>24-166</b>
Prix	<b>470 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Vidéo disponible !! C'est l'appartement idéal pour investissement locatif car très grande rentabilité en airbnb. En plein centre de nice, dans le très recherché quartier 'wilson', à 3mn à pied de la célèbre place masséna, dans un bel immeuble à l'architecture des palais bourgeois du 19ème, je vous propose ce superbe appartement en très bon état de 2 pièces avec son incroyable bow window, lumineux, entièrement climatisé, avec une belle hauteur sous plafond. Il se compose d'une entrée avec dressing, d'un toilette indépendant, d'une salle de bain avec douche et baignoire, d'un séjour avec ...

*Video available!! It is the ideal apartment for rental investment because very high profitability in airbnb. In the very center of nice, in the highly sought-after 'wilson' district, 3 minutes walk from the famous place masséna, in a beautiful building with the architecture of 19th century bourgeois palaces, I offer you this superb apartment in very good condition. 2 rooms with its incredible bow window, bright, fully air-conditioned, with high ceilings. It consists of an entrance with dressing room, a separate toilet, a bathroom with shower and bathtub, a living room with fully equipped ...*

## **KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER**

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

